

P i c ア ッ プ ち り ゆ う



大変暑い中での撮影会でしたが、浴衣姿のミスかきつばたは、たくさんカメラからの途切れることないシャッター音に、すてきな笑顔を見せていました。色とりどりの花しょうぶとともに、どんな風に写真に納まっているのか楽しみです。

「推薦」の受賞作品は、広報8月16日号に掲載予定です。ぜひご覧ください。

知立公園花しょうぶを写す会
6月12日 知立公園



第31回知立市少年の主張大会
6月21日 文化会館

市内小中学校から10人の生徒が出場し、将来の夢や友達とのふれあい、社会に対して感じている事などの主張を自らの言葉で堂々と発表しました。

訪れた小中学校の生徒の皆さんや先生方、保護者の皆さんは、素晴らしい発表に熱心に耳を傾け、大きな拍手を送っていました。

— 子育て環境日本一を目指して —

と も だ ち であい・ふれあい・知立いっぱい



地域と連携した教育活動 ～来迎寺小学校～

本校の「魅力ある学校設計事業」のねらいは、「地域の教育力を生かし、地域で活躍する児童を育てる」ことです。

そのために、本校では様々な教育活動に、保護者や地域の皆さんの支援を受けています。クラブ活動では、地域の人をゲストティーチャーとして招き、技術的な指導を受けるとともに、地域の皆さんとのふれあいを通して、子どもたちの豊かな人間性や社会性を育てています。

また、稲作活動、読み聞かせ、抹茶指導、戦争体験のお話などでも、地域の人から専門的な指導や知識をいただき、子どもたちは興味や関心もち、学習意欲を高めています。

今後はさらに、学習をサポートする「学力向上

支援員」として、保護者や地域の皆さんの積極的な参加を依頼し、子どもたちの学習効果を高めていきます。

このような取り組みを通して、いっそう開かれた学校や子どもたちの確かな学力の育成をめざし、学校と家庭・地域との相互連携をよりいっそう深めていきたいと思ひます。



【5年生 田植え】



【ゲートボールクラブ】